

12月 えんだより

綾瀬ゆめっこ保育園 2024年11月29日

2024年も残り1か月となりました。みなさまにとって、どのような1年だったでしょうか。

やっと冬らしい寒さがやってきましたが、そんな寒さも子ども達には関係なし！！

元気に園庭を走り回っています。

12月21日(土)は、発表会があります。詳細については、以前配布したお手紙をご覧ください。

年末年始、保育園のお休みは12月29日～1月3日となります。

帰省やお出かけをされるご家庭もあるかと思いますが。休みが明けて登園する際は、休み中のお子様の様子や体調面など、保育士の方までお知らせください。



12月の予定

月	火	水	木	金	土
2	3	4 まんた組学研教室 内科健診再診	5	6	7
9	10 発表会 リハーサル	11	12	13	14
16	17 発表会 リハーサル	18 まんた組 学研教室	19	20 発表会 前日準備	21 発表会
23	24 クリスマス 誕生会	25	26 もっつ	27	28
30 年末休暇	31 年末休暇				

12月のうた きらきら星・赤鼻のトナカイ・お正月

11月

くらすのようす

1月の予定

月	火	水	木	金	土
		1月1日 年始休暇	2 年始休暇	3 年始休暇	4
6	7	8	9	10 まんた組 初詣	11

おしらせ おねがい

- ・12月21日(土)発表会の為、土曜保育はありません。発表会はらっこ組(2歳児クラス)からとなります。かめ組ぺんぎん組の発表はありません。
- ・現況届の提出は、12月6日(金)までとなっております。紙で提出のご家庭は期限までに保育園または市役所へ提出をお願いします。期日厳守をお願いいたします。

懇談会のお知らせ

1月、2月に全クラス懇談会があります。

●時間 16:00~17:00

●場所 まんた組保育室

☆母子手帳を必ずお持ちください。

1月29日(水) まんた組
30日(木) くじら組
31日(金) いるか組

2月5日(水) らっこ組
6日(木) ぺんぎん組
7日(金) かめ組

時間につきましては、7月の園だよりでお伝えした通り、16:00~となります。お間違えのないようお願いいたします。

かめ組：11月は立ち乗りバギーに乗って、公園まで散歩に出かけたり公園にある小さな滑り台を滑ったりと、新しいことに挑戦しました。戸外に出るとヘリコプターや飛行機、車の音に耳を傾けて「あー！！」と指をさしたり、踏切まで電車を見に行き、周りの物に夢中になっています。

ぺんぎん組：過ごしやすい気候となり、外での活動がより一層活発になっているぺんぎん組。公園に行くと落ち葉やどんぐり拾いをして秋の自然に触れることを楽しんでいます。友達との会話も更に増え、お散歩に行く時は隣の友達とおしゃべりしながら歩き、その内容がかわいくて時々「クスッ」と微笑ましく思います♡

らっこ組：先月はたくさん散歩に行き、大型遊具をめいっぱい楽しんだらっこ組。大きな滑り台やクライミングロープなどに挑戦し、体全体を使っており、体付きも少しずつお兄さんお姉さんになってきています！またお部屋では、発表会に向け劇遊びや楽器遊びを取り入れています。一人ひとり動物になりきって、楽しみながら練習に参加していますよ！

いるか組：初めての遠足では、たくさん歩いて、たくさん遊んだいるか組のみんなでした。発表会の練習も始まり、運動会での経験を糧に頑張っています。寒い日もたくさん体を動かして、元気に過ごしていきたいです！

くじら組：園庭が広がったことで、めいっぱい走って体を動かすくじら組。最近では、お友達と一緒にサッカーを楽しむことも多く、ゴールキーパーも順番に回しながらみんなでゴールを決めています！そして、少しずつ発表会の練習も始まりました。劇に合奏、歌、みんな一生懸命に取り組んでいます。お楽しみにしていて下さい♪

まんた組：幼児組で【いも煮】をししたり、まんた組だけでピザを作ったりと食欲の秋を満喫しました。そして、先日は園バスに乗って【江の島】まで行ってきました。長い階段を1段ずつ着実に頂上まで登り何度もお参りして、保護者の方に作ってもらったおにぎりをおいしそうに食べた後は、浜辺で貝がらを拾ったりして楽しむことができました。

番外編：幼児組 歩き遠足【光綾公園】

遠足にはちょうど良い天候に恵まれて、楽しみなお弁当やおやつを持って、いざ出発！！

いつもよりちょっと長い距離を、優しくリードしてくれるくじらさん・まんたさんに手を引かれ、いるかさんも元気に歩く歩く・・・

道中の景色を楽しみながら目的地に着くとすでに「お弁当食べたーい！！」の声も・・・笑

公園ではレベルの高い遊具に挑戦したり、どんぐり拾いを楽しんだり、いつも通りケンカしたりと皆大はしゃぎでした。待ちに待ったランチの時間は、お家の方が心を込めて作ってくださったお弁当を嬉しそうにお披露目してくれ、とても美味しく頬張っていました。帰りは無言になったり、疲れて涙がこぼれてしまったお友達もいましたが、全員無事帰園！

笑いあり、涙ありの珍道中でしたが、思い出いっぱいの遠足となりました。お弁当作り、ありがとうございました。

